

## "Roggwiler" Ausgabe März 2023

\_\_\_\_\_\_

Liebe Roggwilerinnen und Roggwiler

## **HV SP Roggwil**

Zur diesjährigen Hauptversammlung konnte Parteipräsident Kurt Schönenberger 23 Parteimitglieder und einen Gast begrüssen. In seinem Jahresbericht 2022 blickte Kurt kritisch auf die Arbeit der Sektion im Wahljahr zurück und bedauerte die Sitzverluste, welche die SP nach dem Rekordergebnis von 2018 hinnehmen musste.

Die Besetzung des Vorstands stand im Zeichen einer Erneuerung. Marianne Burkhard war bisher als Gemeinderätin/Gemeindepräsidentin von Amtes wegen mit dabei, Marcel Stöcklin betreute unsere Kasse. Beide haben auf die Hauptversammlung hin demissioniert. Kurt Schönenberger würdigte ihr Wirken, sowohl zu Gunsten der Partei als auch darüber hinaus, für unser Dorf.

Die Funktion des Kassiers konnte mit Michael Meyer neu besetzt werden. Er hat bisher als Revisor geamtet. In dieser Tätigkeit wird er künftig durch André Wilhelm ersetzt.

Eine weitere Rochade gibt es beim Vizepräsidium. Yolanda Büschi hat diese Funktion aufgegeben, einstimmig wählte die Versammlung Lena Meyer zur neuen Vizepräsidentin.

Mit Freude nahm die Versammlung als neue Mitglieder Domenico Filardi, Benjamin Hutmacher und Max Meyer auf. Und mit Freude und Dankbarkeit würdigte die Versammlung die Jubilarinnen und Jubilare, ganz besonders Hansruedi Grogg für 50 Jahre SP Roggwil!

In Traktandum «Aus dem Dorf» berichtete Präsident Kurt Schönenberger über das Projekt «Areal Oberstufenzentrum».

Christoph Ochsenbein beleuchtete das Projekt «E-Mobilität». Hier geht es darum, dass unser Dorf einen Beitrag zur Erreichung der nationalen Klimaziele erbringt. Dies kann auch durch die Förderung von E-Mobilität geschehen. Aktuell gibt es im ganzen Dorf keine öffentliche Ladestation für Elektrofahrzeuge. Dies könnte gegebenenfalls geändert werden.

Sehr kontrovers diskutiert wurde die Abstimmungsvorlage vom 12. März «Umfahrung Aarwangen». Der Parteivorstand hat sich da klar positioniert und die Ja-Parole beschlossen. Dies wird von einigen Versammlungsteilnehmern kritisiert. Insbesondere der Landverschleiss für die Umfahrung sowie die mögliche Belastung von Thunstetten-Bützberg durch das Projekt werden thematisiert. In der Folge beschliesst die Versammlung Stimmfreigabe.

Pünktlich um 21:00 Uhr hat Präsident Kurt Schönenberger die Versammlung geschlossen. Als Überraschung trat im Anschluss die Schnitzelbankgruppe «Papperlapapp» aus Wynau auf. Sie unterhielten die muntere Schar mit ihren pointierten Versen zu Geschehnissen im Land, im Kanton und auch im Dorf.

Bei Speis und Trank haben wir anschliessend den gemütlichen Abend ausklingen lassen.

Freundliche Grüsse SP Roggwil